

Salamanca, 18 de diciembre de 2025

El centro potencia su Servicio de Aparato Digestivo con innovaciones para el tratamiento de las enfermedades biliares y pancreáticas

## **El Hospital HM Santísima Trinidad incorpora a su cartera de servicios la técnica CPRE**

- La CPRE aumenta la precisión diagnóstica y ofrece soluciones terapéuticas para la patología biliopancreática, una de las más prevalentes en enfermedades digestivas
- La Unidad de Endoscopias del Hospital HM Santísima Trinidad dispone de equipamiento endoscópico de última generación y sistemas de imagen de alta precisión, lo que garantiza un procedimiento seguro, eficaz y con una excelente calidad diagnóstica

El Servicio de Aparato Digestivo del Hospital HM Santísima Trinidad ha incorporado la colangiopancreatografía retrógrada endoscópica (CPRE) a su cartera de servicios, ampliando así las posibilidades diagnósticas y terapéuticas para los pacientes con enfermedades de las vías biliares y pancreáticas.

La CPRE es un procedimiento avanzado que combina la endoscopia digestiva alta con técnicas de radiología para visualizar y tratar patologías que afectan a estos órganos. A través de un endoscopio que se introduce por la boca hasta el duodeno, es posible acceder al conducto biliar y pancreático, administrar contraste y obtener imágenes detalladas mediante rayos X, lo que permite al especialista poder identificar obstrucciones, cálculos, estenosis o inflamaciones y, en muchos casos, tratar el problema en el mismo acto clínico.

Según explica el Dr. Alberto Álvarez, responsable del Servicio de Aparato Digestivo del Hospital HM Santísima Trinidad, “la patología biliopancreática es muy prevalente dentro de las enfermedades digestivas. La posibilidad de disponer de la CPRE en nuestro hospital nos proporciona la capacidad de aumentar la precisión diagnóstica de estos pacientes y, sobre todo, aporta la solución terapéutica a estas patologías, bien con la extracción de la coledocolitiasis o con la colocación de prótesis biliares”.

Además, la Unidad de Endoscopias del hospital dispone de equipamiento endoscópico de última generación y sistemas de imagen de alta precisión, lo que garantiza un procedimiento seguro, eficaz y con una excelente calidad diagnóstica. Asimismo, cuenta con un equipo multidisciplinar de profesionales

especializados en endoscopia avanzada, formados específicamente en la realización de la CPRE, y con el apoyo de anestesistas y radiólogos expertos para ofrecer una atención integral en todo el proceso.

### HM Hospitales

El hospital salmantino HM Santísima Trinidad forma parte de HM Hospitales, el grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional, que basa su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

En la actualidad, HM Santísima Trinidad cuenta con una plantilla de más de 300 profesionales y una completa guía médica compuesta por más de 150 especialistas, lo que permite ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 policlínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades y requerimientos de sus pacientes.

### Departamento de comunicación HM Hospitales

**María Montero García**

 923 26 93 00 ext. 55366  649 46 71 28

 [marcom.salamanca@mhospitales.com](mailto:marcom.salamanca@mhospitales.com)

 [www.mhospitales.com](http://www.mhospitales.com)